

# Neuch en 5 minutes

**Sport:** Le dernier point qu'il fallait au HCC pour finalement terminer en tête du classement!

Page 10.

**Economie:** Le taux de chômage neuchâtelois suit la hausse suisse et romande en janvier.

Page 11.

**Divertissement:** Des contes musicaux, des pièces de théâtre et autres spectacles à Neuchâtel.

Page 12.

**La Sibérie de la Suisse?**

## La Fête du Froid ne fut pas si froide

La 11ème édition de la Fête du Froid a eu lieu le week-end dernier à la Brévine. L'édition de cette année s'est déroulée sur deux jours. 200 baigneurs et baigneuses téméraires se sont baigné-e-s dans le lac des Taillères. Pour cela il a fallu casser la glace!

Malheureusement il ne faisait pas très froid, ce n'était pas vraiment une Fête du Froid mais plutôt une fête du printemps... Des navettes partant de la Brévine avaient été organisées. Il y avait la possibilité de faire un tour en calèche, le manège Wütterich était présent. Il y avait aussi un marché local, des petites sociétés étaient venues vendre notamment des chocolats chauds et des gaufres. Plusieurs activités pour tout âge avaient été organisées. Un dresseur de bulles, un lancé de hache, des rondelles de bois à scier avec un passe-partout,... Le boulanger de la Brévine Christian Lebrat a fait une tresse de 4.18m ; l'année dernière c'était une taillaule de même taille, toujours en lien avec les -41.8°C du 12 janvier 1987. Les chiens de traîneau n'ont pas pu venir en raison du manque de neige. Malheureusement les conditions météo ne permettaient pas de faire la fête sur le lac car il n'était pas assez gelé.

J.SV-A.Z

Pages 6-7.

# On marche sur la tête!

## Les agriculteurs se révoltent

Les agriculteurs ne sont pas contents, c'est pourquoi certains panneaux à l'entrée de villages ou villes sont retournés. Ils signifient « On marche sur la tête ». Du soutien envers les français.

Les agriculteurs réclament plus de salaire: ils travaillent 365 jours par an et leurs salaires sont trop bas. Pour qu'ils obtiennent un meilleur revenu la population doit consommer local et de saison.

En Suisse nous avons des normes trop strictes, dans d'autres pays les normes sont moins sévères. On se plie aux normes, on se donne de la peine mais les habitants consomment les produits étrangers.

J.SV-J.A-M.Z

Pages 2-3.

**Ski alpin: les Neuchâtelois cartonnent!**

## Les Meillard, une famille en or!



Le skieur neuchâtelois Loïc Meillard décroche l'argent derrière son collègue Daniel Yule à Chamonix.

J.SV-J.A / Photo: [www.nordique.net](http://www.nordique.net)

Pages 4-5.

**Vente du Loup Blanc**

## Auberge à vendre à La Brévine



J.A

Page 8.

**Téléski de Sommartel**

## Le propriétaire n'ouvre pas la station!

Cette année encore la station de ski n'a pas été ouverte. En 2023 il y avait assez de neige pour ouvrir la station mais le propriétaire a refusé de damer les pistes. La station est fermée depuis 2021.

M.Z

Page 9.